Don Patricio Aylwin, Vice Presi ente del P.D.C. y miembro del Consejo de la Alianza Democrática, entregó la siguiente declaración:

"Lamento las declaraciones de don Ricardo Lagos. Confio en que, cuando conozca el texto completo de mi planteamiento, modifique su juicio tan adverso.

Al exponer mis reflexiones sobre "una salida jurídico-política para Chile", en un seminario de carácter académico, empecé por decir que ellas son estrictamente personales y no comprometen a mi Partido ni a ninguna otra organización.

Cuando expuse parte de ellas en el Consejo de la Alianza Democrática, me pareció encontrar buena disposición. No he sabido que la Alianza haya emitido ningún pronunciamiento a su respecto.

En todo caso, creo conveniente reiterar, para quienes no conozcan en su globalidad mi planteamiento, muy parcialmente publicado, que en mi concepto, cualquier fórmula institucional para restablecer la Democracia debe ser aprobada por el pueblo."

Santiago, 31 de Julio de 1984.

- la undité. Lituines Adribber a qui los la lode en Riais